



Lebih Dari 16 Ribu Peserta Akan Ikuti UTBK-SNBT di IPB University, Ini Persiapan yang Sudah Dilakukan

Sejumlah 16.627 peserta akan mengikuti Ujian Tes Berbasis Komputer-Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) di IPB University. Ujian tersebut akan terbagi ke dalam dua gelombang. Gelombang pertama akan dilaksanakan pada tanggal 30 April dan tanggal 02–07 Mei 2024 dan gelombang kedua pada tanggal 14–20 Mei 2024. Wakil Rektor Bidang Pendidikan dan Kemahasiswaan IPB University yang juga Ketua Pusat UTBK-SNBT IPB University, Prof Deni Noviana menyampaikan berbagai persiapan yang telah dilakukan IPB University dalam pelaksanaan UTBK terutama adalah kesiapan uji coba sistem dari 28 ruangan di 6 klaster fakultas dan sekolah di lingkungan IPB University.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Ini Suasana Hari Pertama Ujian di Pusat UTBK-SNBT IPB University

Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer-Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) di IPB University berjalan lancar. Para peserta ujian di Kampus IPB Dramaga sesi pagi terpantau sudah tiba di lokasi ujian sejak pukul 05.00 WIB. Kondisi serupa juga terlihat di lokasi ujian Kampus Sekolah Vokasi di Cilibende dan Kampus Sekolah Bisnis di Gunung Gede, Bogor.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



UTBK IPB University Tersebar di Tiga Lokasi, Jangan Salah Lokasi dan Waktu Ujian

Pelaksanaan UTBK atau Ujian Tulis Berbasis Komputer sudah di depan mata. Bagi kamu yang melaksanakan UTBK di IPB University, jangan sampai salah lokasi dan waktu ujian. Pasalnya, lokasi UTBK di IPB University tersebar di tiga kampus, yaitu Kampus Sekolah Vokasi IPB Cilibende Kota Bogor, Kampus Sekolah Bisnis IPB Gunung Gede Kota Bogor, dan Kampus IPB Dramaga Kabupaten Bogor. Untuk mengetahui kampus IPB mana yang menjadi lokasi ujianmu, termasuk jadwal dan ruang ujian, kamu bisa mengeceknya di kartu peserta UTBK. Karena jarak ketiga lokasi kampus tersebut berbeda cukup jauh, khususnya antara kampus IPB Dramaga dan dua kampus lainnya, alangkah baiknya kamu survei terlebih dulu lokasi ruangan ujian sebelum hari-H.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



UTBK di IPB University: Jangan Sampai Ketinggalan, Cek Persyaratan yang Wajib Dibawa

IPB University kembali ditunjuk sebagai salah satu perguruan tinggi yang menjadi Pusat Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) tahun 2024. UTBK adalah tahapan seleksi nasional penerimaan mahasiswa baru yang dikenal dengan jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT). Pelaksanaan SNBT dibagi menjadi 2 gelombang. Gelombang 1 akan berlangsung pada 30 April dan 2-7 Mei 2024. Adapun Gelombang 2 akan dilaksanakan pada 14-20 Mei 2024 mendatang. Sebagai salah satu jalur masuk perguruan tinggi negeri (PTN), SNBT memerlukan persiapan matang.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



IPB University Siapkan 10 Bus Kampus Untuk Peserta UTBK-SNBT, Simak Jadwal dan Rutenya!

Memasuki masa penerimaan mahasiswa baru, IPB University menjadi salah satu pusat pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer - Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT). Untuk memastikan kelancaran dan mobilitas peserta menuju lokasi ujian, khusus peserta UTBK di Kampus Dramaga, IPB University menyediakan bus kampus sebagai sarana transportasi selama masa ujian berlangsung.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Guna Kelancaran UTBK-SNBT, IPB University Siapkan Fasilitas Ini, Cek Ketentuan Parkir Kendaraan

IPB University melangsungkan pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) yang merupakan bagian dari Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT) tahun 2024. UTBK Gelombang 1 dilaksanakan tanggal pada 30 April dan 2-7 Mei 2024 serta Gelombang 2 tanggal 14-20 Mei 2024.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Lapar Usai Ujian? Kantin-Kantin Ini Siap Kembalikan Semangatmu Selepas UTBK di IPB University

Setelah menjalani Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) di IPB University yang pasti menguras energi dan pikiran, kamu bisa singgah di kantin-kantin sekitar lokasi ujian. Selain untuk mengisi tenaga dengan menyantap kuliner yang memanjakan lidah, mampir ke kantin-kantin di IPB University juga sekaligus merayakan keberhasilanmu melewati UTBK kali ini. UTBK di IPB University dilaksanakan di tiga lokasi berbeda, yaitu Kampus Dramaga, Kampus Sekolah Vokasi Cilibende dan Kampus Sekolah Bisnis Gunung Gede. Di Kampus IPB Dramaga sendiri, ruangan ujian tersebar di empat lokasi: Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Fakultas Teknologi Pertanian (Fateta), Fakultas Peternakan (Fapet) dan Perpustakaan A dan B.

[BACA SELENGKAPNYA](#)





Ini Rute Lengkap ke Kampus IPB University, Jangan Sampai Telat UTBK Karena Salah Estimasi Waktu!

Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) tinggal menghitung hari. Segala hal yang sudah dipersiapkan, jangan sampai buyar karena kesalahan mempertimbangkan estimasi waktu jarak tempuh ke lokasi hingga berujung terlambat bahkan gagal mengikuti ujian. Masih bingung bagaimana rute menuju kampus IPB University? Berikut adalah informasi rute menuju kampus IPB University menggunakan transportasi umum dan kendaraan pribadi.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Siap Siaga Selama UTBK-SNBT, Kepala Unit Kesehatan IPB University Beri Pesan Ini untuk Peserta

Sebagai salah satu pusat pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer - Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) tahun 2024, IPB University menyiapkan berbagai persiapan guna kelancaran pelaksanaan ujian. Salah satu yang tak luput dari perhatian IPB University adalah aspek kesehatan. Kepala Unit Kesehatan IPB University, drg Titik Nurhayati menjelaskan, persiapan yang telah dilakukan adalah penunjukan person in charge (PIC) dokter dan perawat yang akan bertugas khusus menangani kasus-kasus yang mungkin terjadi selama UTBK berlangsung.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Kesiapsiagaan IPB University Selenggarakan UTBK-SNBT, Intip Persiapan Tim IT Siapkan Perangkat dan Jaringan

Demi kelancaran Ujian Tulis Berbasis Komputer - Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK - SNBT) di IPB University, ada peran tim teknologi informasi (IT) yang berjiwaku dalam persiapan pelaksanaan ujian. Wakil Kepala Lembaga Manajemen Informasi dan Transformasi Digital (LMITD) IPB University bidang Informasi dan Komunikasi Teknologi, Dr Shelvie Nidya Neyman menjelaskan, tim IT berperan penting untuk keberlangsungan proses penyelenggaraan UTBK-SNBT di IPB University. Adapun tim IT tersebut terbagi atas koordinator (1 orang) yang bertugas mengoordinasikan semua persiapan IT yang diperlukan untuk pelaksanaan ujian.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Begini Antusias Peserta UTBK-SNBT 2024 di Kampus IPB Dramaga

Pelaksanaan Ujian Tertulis Berbasis Komputer - Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) 2024 di IPB University dipenuhi semangat dan antusias peserta. Tampak para peserta ujian sesi pagi sudah datang di lokasi sejak pukul 05.00 pagi, bahkan ada yang sudah datang sejak pukul 04.00 pagi untuk menghindari kemacetan. Para peserta datang dengan penuh percaya diri dan optimis. Beberapa dari peserta ujian datang bersama teman ataupun diantar orang tuanya. Para orang tua terlihat untuk mendukung ataupun menunggu anaknya yang sedang mengikuti ujian. Berbagai respon diberikan oleh peserta UTBK-SNBT di lokasi Kampus IPB Dramaga.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Ini Kesan Para Peserta UTBK di Lokasi Sekolah Vokasi dan Sekolah Bisnis IPB University

Pada 30/4 pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer – Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) 2024 telah mulai dilaksanakan di Sekolah Vokasi dan Sekolah Bisnis IPB University. Berbagai antusias dan kesan para peserta juga mewarnai pelaksanaan ujian tahun ini. Arif Rachman Apriansyah, salah satu peserta ujian yang berasal dari MA Darul Ulum Lido, Cigombong mengatakan bahwa dirinya antusias dan merasa tenang ketika mengikuti ujian.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Ini Salah Satu Cerita Orang Tua Peserta UTBK-SNBT di IPB University

Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer – Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) di lokasi Sekolah Vokasi dan Sekolah Bisnis IPB University hari ini telah memasuki hari ketiga. Selain peserta, terlihat para orang tua peserta menunggu anaknya keluar dari ruang ujian. Di dekat parkir kampus IPB Cilibende ada salah satu orang tua yang membagikan ceritanya terkait harapan dirinya terhadap anaknya di masa depan. Hendri merupakan karyawan swasta yang berasal dari Cibinong, Bogor. Ia rela menunggu anaknya selesai ujian lebih dari dua jam. “Perasaan saya senang dan lebih senang lagi jika anak saya bisa lulus dan masuk perguruan tinggi yang dia inginkan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Begini Kesan dan Harapan Peserta Difabel Ikuti UTBK-SNBT di IPB University

Dua peserta difabel, Muhammad Ihsan Dzaki dan Ananda Aulia, difabel tuna netra asal Bogor ikuti Ujian Tes Berbasis Komputer - Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK- SNBT) di Kampus Sekolah Vokasi IPB University, Bogor pada Kamis 2/5. Elok, Ibu dari Muhammad Ihsan Dzaki, menyampaikan bahwa putranya termotivasi ingin mengikuti seleksi karena dari kecil putranya bersekolah di sekolah umum, teman-temannya rata-rata dalam kondisi normal sehingga dia yakin saat kuliah pun ia bisa setara dengan teman-temannya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



IPB University Fasilitas Museum Tour kepada Orang Tua Peserta UTBK-SNBT 2024

Pada pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer-Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (UTBK-SNBT) Tahun 2024 di Kampus IPB Dramaga, para orang tua yang mendampingi peserta ujian diberi kesempatan mengikuti Museum Tour dan Keliling Kampus IPB. Melalui Museum Tour ini, IPB University mengajak orang tua dan keluarga peserta UTBK untuk mengisi waktu luang selama menunggu ujian selesai dengan menikmati keindahan Kampus IPB Dramaga, melihat sejumlah fasilitas di dalamnya dengan berkeliling menggunakan bus kampus. Tur dimulai dari Danau SDGs, salah satu spot favorit warga IPB University, khususnya mahasiswa.

[BACA SELENGKAPNYA](#)